



3 Pièces

88 m²

Réf. 83596305

999 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Paris 1e - belle copropriete - appartement entierement renove - 2 chambresexclusivitétrès bel appartement entièrement rénové en 2020, situé quartier etienne marcel, en 1e étage, d'un immeuble bénéficiant d'une superbe façade et aux parties communes bien entretenues. Côté rue, ce bien comprend une entrée, un séjour, , une chambre disposant de salle de douche et une cuisine entièrement équipée située au centre de l'appartement. Côté cour, une suite parentale dotée d'un espace bureau, un beau dressing à la lumière zénithale et une salle de douche avec toilettes. Ideal famille ou pied a ...

Paris 1 - magnificent condominium - fully-renovated apartment - 2-bedroomssole agentstunning apartment fully renovated in 2020 in a building in the etienne marcel district with a stunning façade and very well-maintained common areas. Featuring, on the street side, a hall, a living room, a bedroom with a shower room and a fully-equipped kitchen at the centre of the apartment. On the courtyard side, a master suite with an office space, a walk-in wardrobe with a skylight and a shower room with toilet. Ideal for a family or for a pied a terrelisted with barnes st honore agency fees payable by ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

